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Beitrag von „Raeler“ vom 13. August 2015, 18:54

Tja. Einfache, klare und ehrliche Worte zu finden, wäre!! einfach, was für mich heißt, dass
etwas dran sein muss an der story der Bild.

Nicht umsonst war die diesjährige Lizenzvergabe ein hartes und zähes Werk.

Am meisten ärgern mich dann so aussagen wie, alles nicht schlimm, wir kennen es ja ned
anders, wir erholen uns schon wie immer. Und diese Denkweise ist bei zu vielen clubfans tief
verankert. Ganz schlimm für den Verein.
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